

Juan Martín del Potro cayó ante Delbonis y se despidió del tenis profesional



Juan Martín del Potro se despidió este lunes del Argentina Open. La Torre de Tandil cayó 6-1 6-3 en una hora y 22 minutos de juego ante Federico Delbonis, en lo que fue su último partido de tenis en suelo argentino.

Luego de 965 días de inactividad, del Potro regresó al tenis y, más allá del resultado, cautivo a un público que por momentos se dejó llevar por sus emociones.



La nostalgia se hizo presente en Palermo y los fanáticos disfrutaron de quien supo ser el número 3 del planeta durante tres semanas de agosto del 2018, poco después de ser finalista el US Open por segunda vez en su vida.

Y sólo por el pedido de los fanáticos, el gran protagonista de la velada dudó en confirmar su retiro. “Siento que tengo toda mi vida por delante y quiero vivirla en paz. Me quedó la espina de ser el número uno, cuando estuve cerca, pero más allá de los trofeos, no muchos tienen el cariño de esta gente”.

TÍTULOS

La “Torre de Tandil” Ganó 22 títulos a nivel singles -el más importante el US Open en 2009-, sólo superado por Guillermo Vilas (62) y José Luis Clerc (25).

Fue campeón de la Copa Davis 2016, la única del país y doble medallista olímpico, obteniendo bronce en Londres 2012 y plata en Río de Janeiro 2016.

Obtuvo 439 victorias, el argentino con mayor cantidad de triunfos detrás de Vilas, quien ganó 951 partidos.

Su último trofeo ganado fue en 2018, en Indian Wells (primero de categoría Masters 1000 en su carrera). Y es uno de tres jugadores que derrotaron a Novak Djokovic, Rafael Nadal y Roger Federer cuando estos se encontraban en el número 1 del ranking.